

Monthly News

テヅカ
マンスリー
ニュース



ISO 9001

日本機械工具商社
認証取得第1号



株式会社 テヅカ

No.292

発行
発行日 2021年1月



皆様、あけましておめでとうございます。昨年度も皆様方に大変お世話になりましたことを厚く御礼申し上げます。

一昨年（2019年）の10月、テヅカチームでの参加は最後と成る諏訪湖ハーフマラソンの練習の為に多摩川の河原を走った時は、テニスコートも野球場も流されてきた草木や泥で覆われたままで、使用中止の看板と誰も居ないグラウンド跡を眺めながら、大型台風の破壊力の凄さを改めて思い知らされました。それから一年経った昨年（2020年）の10月、同じコースを走っていると漸く全ての運動施設の整備が完了し、小学生から大人までが秋の晴天にスポーツを楽しんでいましたが、見学している人達は全員マスク姿と成り、今度は同じ自然災害でもコロナと言う疫病の怖さが身に染みた一年でした。毎年毎年想定外の天災が起り、それに振り回される事が当たり前になつてている世界に驚くと共に、どんなに発達した高度な科学技術でも、これらの予知も対処も不可能な現実を突きつけられると、人間の限界と「神のみぞ知る世界」があるような気がします。

さて、昨年初めまで弊社は出来るだけお客様やメーカー様との対面営業を追求してきました。しかし、昨年の2月以降私も殆ど出張することが出来ず、全くお会い出来なかつたお客様やメーカーの皆様、そしてテヅカの社員も大勢居ると言う、異常な年と成りました。勿論コロナのお陰で一挙にウェブ会議が浸透し、モニター越しでなら何時でも、何処にいても社内やお客様、メーカーの皆様と話が出来るようになりますが、正に隔靴搔痒（靴の上から足を搔く）でまどろっこしい事この上も有りません。機械工具業界の展示会も殆どが中止と成り、ウェブ上での見学と成りましたが、これも便利なようでパソコン操作の時間ばかり掛かり、中々本命と思われる面白い展示物に行き当たりません。広い会場をなんとなく歩き回り、人間の五感でこれと言う物を嗅ぎ分け、直接説明を聞いて納得する従来のスタイルが、如何に展示会では効率的で魅了的か、腑に落ちた次第です。

そしてこれから始まる2021年ですが、今のような異常な状況の中では、その延長線での予想しか立たず、前のような社会には戻らないと予想する評論家が巷では圧倒的なようですが、しかしながら、人間の本質はコロナ位では大きく影響されず、人対人の対面での関係がやはり最も大事である事が、コロナが落ち着いた後の社会で今まで以上に理解されていくと信じています。テヅカも今まで同様お客様、メーカー様との信頼関係が一番と考え、それを築いていく対面でしか提供出来ないサービスに、これからも力を入れていくつもりです。先の見えない景況では有りますが、世界の、そして特に日本の工業力のボテンシャルを信じ、テヅカは大きくぶれる事のない経営をこれからも継続していくので、2021年も皆様方のご指導、ご鞭撻を宜しくお願ひいたします。

「年頭所感」
株式会社 テヅカ

代表取締役社長 三橋 誠



センター



東北



新潟

北関東



新年あけましておめでとうございます
テヅカ社員一同、本年もよろしくお願ひ申し上げます



浜松



Bicen Tool (米国)



沼津



2021



足立



本社



諏訪

コロナの一日も早い終息を心よりお祈り申し上げます